

L'Escarène

Un Carnaval de printemps sous le signe du soleil et de la mer



Poissons de mer, d'eau douce, ou d'avril?

(Photos Jean-Pierre Bellomia)



Réussite sur tout le défilé pour le carnaval du groupe scolaire des Tilleuls. 250 enfants de la maternelle au CM2, accompagnés de leurs enseignants ont animé le village. Une belle mise en bouche pour la veille des vacances de printemps. La mer en était le thème adopté par l'ensemble des classes avec beaucoup de bonheur. Le soleil, radieux était au rendez-vous, l'atmosphère festive aussi.

Tout le monde s'y est mis : les enseignants pour les costumes et l'organisation, le comité des fêtes et l'office du tourisme, pour les confettis et le goûter, le personnel communal et les élus, pour assurer la sécurité du joyeux cortège. Les parents, quant à eux, étaient nombreux pour accompagner leurs bambins.

Les habitants des quartiers traversés n'ont pas hésité à se mettre à la fenêtre et encourager les carnavaillers. Le tout s'est terminé sur la place Camous par une bataille de confettis monstre! Une bien belle façon d'aborder les vacances de Pâques... dans la joie et la bonne humeur.

J.-P. BELLOMIA